
Il Comune sempre più chiuso
alla collaborazione

COMUNICATO COMUNE DEI GRUPPI DI OPPOSIZIONE
Un cittadino potrebbe chiedersi il motivo di una reazione cosi
contrariata   da  parte  dell’amministrazione  comunale  di
Campiglia  e  della  sua  maggioranza,  sempre  più   statica  e
chiusa alla collaborazione.
Di  fronte al tema della sicurezza stradale nell’area urbana
la proposta ” sconvolgente ”  del consigliere Enzo D’Ingeo
 suggeriva di collocare dei dissuasori in Via Dante Alighieri
e di valutare possibili revisioni viabilistiche e di parcheggi
a fronte di un’ arteria di collegamento cittadino addensata di
attività e incroci.
Com’è noto è compito dei consiglieri eletti dai cittadini
proporre, suggerire, interpellare nonostante  la limitazione
dei poteri che detengono. Il rispetto per le richieste dei
cittadini  e  la  collaborazione  per  il  bene  comune  avrebbe
dovuto  indurre   ascolto  da  parte  dell’  amministrazione
comunale.  Se  poi  si  discute  di  sicurezza  stradale,  un
approccio mite e caratterizzato da pacatezza avrebbe dovuto
tratteggiarne il  confronto.
Orbene, di fronte alla proposta del Consigliere  di minoranza
D’Ingeo  la  maggioranza  ha  visto  bene  di  apostrofare  tale
sollecitazione  come”  sconclusionata  ”  ma  sarebbe  bastato
chiedere modifiche, proporre un testo unico che includesse
(non a discorsi ma votandola) anche la proposta di Commissione
avanzata dal Consigliere Fulcheris.
Bastava semplicemente mostrare capacità di lungimiranza di un
fronte  ad  un  tema  che  dovrebbe  unire  come  la  sicurezza
stradale. Sarebbe  bastato un approccio degno di chi governa
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in modo autorevole e non con la forza dei numeri, peraltro
sempre più esigui in Consiglio Comunale e minoritari nella
popolazione. Ci limitiamo a conteggiare i dati delle ultime
elezioni e per spirito di generosità omettiamo la lunga lista
di  defezioni  di  consiglieri  e  partiti  politici  avvenuti
nell’arco di questi anni.
La  verità  è  che  il  tema  va  ben’oltre  questa  mozione  e
abbraccia  un  modo  di  governare  del  Comune  solitario,
autoreferenziale e quindi divisivo. Sono numerosi gli approcci
sopra descritti rivolti ad iniziative di altri consiglieri e
gruppi di minoranza. Ma come diceva un vecchio adagio ” l’ira
sorge solo dai desideri frustrati “.
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Rimedi  per  garantire  una
maggior  sicurezza  nelle
strade di Venturina

COMUNICATO COMUNE DEI GRUPPI DI OPPOSIZIONE

La minoranza sollecita interventi per una maggiore sicurezza
nelle  strade  di  Venturina  ma  la  mozione  presentata  dal
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socialista Enzo D’INGEO viene respinta dalla maggioranza. È
successo  nella  prima  seduta  del  consiglio  comunale  di
Campiglia dopo il grave incidente su via Dante Alighieri nel
quale un’anziana signora ha perso la vita.

I  gruppi  di  opposizione,  che  sono  convenuti  sul  testo  di
D’INGEO, hanno richiamato l’attenzione su tre punti critici
della viabilità urbana nel maggiore centro abitato del Comune.
In primo luogo i numerosi incroci nell’attraversamento dei
quali  manca  spesso  agli  automobilisti  la  necessaria
visibilità, tale da costringere le auto ad avanzare oltre le
linee limite degli stop. In particolare viene indicata la
pericolosità dell’uscita da via Cristoforo Colombo verso via
Dante Alighieri, una delle strade a maggior scorrimento per la
quale si segnala l’eccessiva velocità da parte di molte auto
in transito. Un rischio per i pedoni che riguarda anche altre
vie urbane (viale della Fiera in primis).

Quali rimedi per garantire una maggior sicurezza?

Nella mozione si invitano sindaco e giunta ad un impegno per
“controllare, tramite gli organi preposti, le situazioni in
cui  si  presentano  questi  pericoli”.  La  finalità,  in
particolare, è quella di “tutelare l’utenza più debole”.

Sollecitata poi una riduzione dei parcheggi “in prossimità
delle  uscite  così  da  permettere  maggiore  visibilità  e
sicurezza”. Per via Dante Alighieri e per altre vie a più alto
scorrimento si indica l’attuazione di  “piani per la riduzione
forzata  della  velocità  implementando  la  segnaletica
orizzontale  e  verticale”.

Infine viene proposto di “aumentare i controlli delle forze
dell’ordine anche nelle ore notturne”.

I gruppi di opposizione, di fronte alle rinnovate criticità
nella viabilità su Venturina, hanno nutrito la speranza di una
convergenza sulla loro mozione da parte della Giunta e dei
gruppi di maggioranza che invece hanno voluto marcare un netto



distinguo  anche  su  un  tema  di  stringente  attualità  e  di
indubbiointeresse generale.
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INTERPELLANZA  sulla
manutenzione del bosco urbano
+ risposta del Comune
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scarico  ZTL  Venturina  –
segnaletica  verticale  –
utilizzi  dell’area  di
proprietà  Telecom  come
parcheggio
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Come impedire il degrado di
un parco isolato?

Come impedire il degrado di un parco isolato, circondato da
aree da riqualificare e privo di una identità forte o di un
destinazione prevalente?

Ebbene quando si prevedono interventi simili al parco della
musica impegnando risorse ingenti, domande come queste sono
d’obbligo,  invece  la  precedente  amministrazione  ha
sconsideratamente investito centinaia di migliaia di euro per
un’opera che si è da subito distinta come fulcro per degrado e
problemi, non certo come occasione per la comunità.

Va detto che per alcuni gruppi di cittadini gli spazi si sono
dimostrati sfruttabili e una certa frequentazione è sempre
stata garantita ma ora occorre sciogliere il nodo urbanistico
che garantisce isolamento e residualità al parco della musica:
la  progettazione  dell’area  termale  magari  partendo  proprio
dalle aree verdi esistenti e dai loro collegamenti funzionali.
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Abbiamo  sempre  sostenuto  che  l’area  termale  a  monte
dell’Aurelia  dovesse  essere  collegata  con  i  laghetti  di
Tufaia, anch’essi interessati da un progetto di rifacimento
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molto oneroso ma la logica che ha sin qui prevalso è stata
quella degli interventi puntuali e isolati.

Solo  “riavvicinando”  i  due  ambiti  si  può  verosimilmente
sperare di trasformare due occasioni mancate in due valori
aggiunti per la comunità.

Gruppo 2019

“Variante  Ex-Comer”:
ribadiamo  la  nostra
perplessità

Ci risiamo a parlare di nuovo della “Variante Ex-
Comer”,  cioè  l’utilizzo  che  dovrà  essere  fatto
dell’area a ridosso del Polo Termale e dei Giardini
di Tufaia.

Si  cambia  ancora,  modificando  le  superfici  ad
indirizzo commerciale che dovranno essere recuperate
in quel luogo.

Durante la campagna elettorale abbiamo più volte
manifestato perplessità sia sulla sospetta velocità
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di approvazione della variante a fine legislatura,
sia  sull’utilizzo  quantomeno  inappropriato  dei
volumi che si sarebbero dovuti recuperare.

Se da una parte la precedente amministrazione ha



giustificato  la  velocità  di  approvazione  della
variante con la necessità impellente di porre fine
ad un degrado, dall’altra abbiamo più volte fatto
presente che destinare quell’area ad un altro polo
commerciale  alla  porta  nord  di  Venturina  è
sicuramente  dannoso.

Dannoso per le ultime piccole attività commerciali
che sopravvivono a stento nel centro di Venturina,
schiacciate  da  una  crisi  economica  infinita  ma
soprattutto da una pianificazione della ZTL che le
ha letteralmente falciate e da un polo commerciale a
sud  della  cittadina  che  incorpora  importanti
strutture  dai  grandi  volumi  urbanistici  ed
economici.

Dannoso perché si vincola un’area che rimarrà per
sempre, nei secoli a venire, destinata a strutture
che niente avranno a che fare con la prospettiva di
un futuro sviluppo di Venturina come centro termale
e turistico.

Tutt’altra questione sarebbe pianificare la zona Ex-
Comer  come  fosse  un  collegamento  funzionale  tra
l’area termale e i Laghetti di Tufaia, utilizzandola
con strutture destinate al turismo e ai servizi ad
esso collegati.

Avremmo così la parte sud di Venturina destinata
allo  sviluppo  commerciale  nell’area  della  Monaca
mentre nella parte nord si svilupperebbe una zona a
vocazione tipicamente turistica e termale.

Con l’approvazione della variante a fine mandato
dell’allora Sindaco si fece velocemente una cosa
sbagliata.

Sono passati due anni e siamo ancora qui a discutere
se  peggiorare  ulteriormente  l’idea  di  destinare



quell’area a zona commerciale.

E’  arrivato  il  momento  di  fare  presto  la  cosa
giusta,  anziché  fare  tardi  la  cosa  sbagliata.
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INTERPELLANZA  sulla
manutenzione  e  nuovi
interventi  nelle  Scuole
Marconi + risposta del Comune
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MOZIONE  sui  cambi  di
viabilità  del  centro  urbano
di  Venturina  Terme  e
permanenza della ZTL
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INTERPELLANZA sullo stato di
abbandono  ex  distributori
Tamoil e Esso + risposta del
Comune
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Ex distributore Tamoil
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